

Et pourtant, j'aime la vie

Est-il possible d'aimer la vie et d'aimer les autres lorsqu'on vient au monde avec les quatre membres atrophiés ?

La réponse, Anne KRITTER nous la livre dans cet ouvrage qui récapitule plus de 70 ans de souffrances et de joies.

Les révoltes n'ont pas manqué, ni les engagements, notamment avec l'Association des paralysés de France et la Fraternité des malades.

Une leçon de non-résignation par une petite dame très énergique qui continue à témoigner dans tous les milieux, notamment les prisons.

Pour cette nouvelle édition en livre de poche, trois amis et lecteurs d'Anne KRITTER ont voulu s'exprimer en guise de préface : un aumônier de prison, un gendarme et un détenu.